



6月のあんなことこんなこと

6月4日 虫歯予防の集い!



今年で4回目、恒例の行事となっています。

17名の歯学部が来所し、虫歯の怖さや歯みがきの大切さを、紙芝居や劇で教えてくれました。

当日の朝はもちろん、数日前から少しドキドキしていたともにつもいて・・・ドキドキの原因は虫歯菌のムシバラス! その登場に泣いてしまう子も数名・・・悪者のムシバラスをやっつける歯医者さんに「がんばれー!」と応援するとムシバラスは退散し、ホッと一息! 応援してくれて虫歯にならない4つの約束を覚えたみんなには、名前入のメダルがプレゼントされました。終了後、つきぐみ、そらぐみでは、一人ひとり良いブラッシング方法を教えてもらい、早速給食後の歯みがきを入念にしていました。また、これを機にうさぎぐみでも歯みがきが始まりました。

6月17日 お誕生会をしました!



6月生まれのお友だちは、Nくん(5歳)でした。

みんながまっている中、ともに号にのって登場です。ちょっと照れながらも誇らしげな表情でした。

カードとうたのプレゼント、みんなからは「おめでとう」とお祝いのことばをもらいました。続いてはそらぐみさんからの質問コーナー。お手伝いしてくれたそらぐみさんも、答えるNくんも、とてもハキハキしていてすてきでした。

おたのしみは新聞紙遊びのミニ劇「海にさかなをつりに行くおはなし」を見ました。一枚の新聞紙を折って折ってとくり返すと、あら不思議、帽子やおにぎりに大変身!一緒に参加したNくんとスタッフのやりとりに、みんな最後まで目が離せず楽しく見ていました。

クラス懇談会が終了しました!

お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に御参加いただきありがとうございました。

子どもたちのともにでの様子や成長した姿、これからのことについてお伝えするとともに、短い時間でしたが保護者の皆様の交流や、子どもたちが食べているおやつを試食もしていただくことができました。

また「入所のしおり」やお手紙等でお知らせしていますが、衣類の記名、おもちゃや、虫除けグッズ等はリュックに入れないう、重ねてご協力をお願い致します。



おしらせ

6月末を以て生部祥子が退職しました。たいへんお世話になりました。

7月6日より新しいスタッフが加わります。

塚尾 梢 全体のフリーになります。よろしくお願いたします。



ともにだより

平成27年7月1日

北海道大学保育所 ともに



6月は不安定なお天気が続きました。空のご機嫌を見ながらも、幼児クラスは散歩の距離を延ばし、北大構内を出て「ふれあい公園に行ってくる!」「今日は大通り公園♪」とワクワクした笑顔を見せてくれています。乳児クラスでもベビーカーや散歩車に乗ってバイバイと手を振ってくれたり、お友だちと手をつないで「いってきまーす」と出かけて行ったり、それぞれのクラスで新たな経験を増やしているようです。外での活動が活発になる分、たっぶり汗を流し、全身真っ黒になっています。今月は水遊びや泥遊び、ボール遊びも始まることでしょう。毎日子どもたちが経験したたくさんの報告に耳を傾けながら、日々の成長を見守っていきたいと思います。



7月の予定



1日(水)~7日(火)	身体測定(身長・体重を計ります)
1日(水)~10日(金)	ひよこぐみ個人懇談週間
13日(月)~24(金)	りすぐみ個人懇談週間
14日(火)	ともにっこ「ロボット・ナオ君がやってくる」
15日(水)	お誕生会 10:00~
27日(月)~8/7(金)	うさぎぐみ個人懇談週間
30日(木)	避難訓練

★天気の良い日に「畑スクール」を予定しています。

★午睡用バスタオル2枚は、毎週金曜日に洗濯をお願いいたします。

保育所ともにのホームページを開設しています!

アクセスはこちら・・・<http://tomoni.ist.hokudai.ac.jp/link.html>



ひよこぐみだより

6/16からSちゃんが入所し、7名のひよこ達になりました。

4月当初はあお向けで過ごすことが多かったひよこちゃんたちも腹ばいや寝返り、ずりばい等、この3ヶ月でとてもよく動くようになり成長を感じます。スタッフが歌や手あそびをすると、泣いていてもたちまち笑顔になり手足をバタバタ動かして喜びを表現します。さらに絵本を読みはじめるというの間にか全員が目絵本に釘づけ！こんなに小さくても絵本が大好きなんですね。スタッフも子どもたちの目線にびっくりです。

赤ちゃんが初めて出会う絵本として永遠のベストセラー「いないいないばあ」はやはりひよこぐみでも大人気。雨だれが毎ページにでてる「ぽつぽつぽつ」の絵本も大好きです。絵本から伝わるあったかさやリズム・・・0歳ならではの受けとめ方があることに気づかされます。子ども達の笑顔に癒され、そしてそんな笑顔を大切にしながら今日も「ぽつぽつぽつ・・・」とくり返しています。

りすぐみだより

「はーじまーるーよー♪」「おっはなしー♪」スタッフが歌うと、急いでやってくるりすぐみさん。絵本が大好きで、よく見て聞いて、身体を動かしたり、声を出したりと、全身で楽しんでます。見たい気持ちが強くどんどん前に出てくるので、スタッフや友達との距離が近いのがりすぐみスタイルです。絵本のまねっこで楽しんだあとは、おきまりの「もういっかい♪」で、何冊か読んで満足しています。また、どの子にもお気に入りの一冊があって「これにする？」と聞くといい表情やお返事で応えてくれます。お気に入りは、全身でまねっこする「だるまさん」シリーズや「あっぷっぷ」、一緒に声を出して楽しむ「まるさんかくぞう」「がちゃがちゃどんどん」くり返しがおもしろい「あなたはだあれ」「おでかけばいばい」など、たくさんあります。これからも、それぞれの興味や成長に合った絵本をみんなで楽しんでいきたいと思えます。



うさぎぐみだより

朝のホール遊びからお部屋に戻ると絵本の時間がはじまります。今日の絵本はなにかな？と畳の上に次々集まり座って待つうさぎぐみのお友だち。

他の遊びに夢中になっていても、絵本を読む声が聞こえ始めると、あっ！と急いでお片づけをして集まってきてくれます。お気に入りの絵本の中に出てくる歌や繰り返しのセリフを覚え、みんなで声を合わせて楽しむ顔はニコニコ。主人公のいたずらに『だめだよねー、いじわるだよねえー』『じゅんばんこだよねえ』などと怒り顔や困り顔も・・・

くるくる変わる表情に、読み手の私たちもうさぎぐみのお友だちとほっこり楽しい時間を過ごしています。



7月のテーマ「えほん」



にじぐみだより

お昼寝前の約30分が、にじぐみの絵本の時間です。一人で黙々と読む子、お友だちとおしゃべりしながら読む子、ストーリーを自分で創作しながら読む子と、読み方は様々です。字は読めなくても、自分たちなりの方法で楽しんでます。また、最近は図鑑がお気に入り♪散歩先で見た鳥や植物を調べて、「もしかしてこれじゃない!？」との声が飛び交います。

自由に本を読んだ後は、スタッフの読む時間です。みんなお話が大好きで、さっきまでのワイワイした雰囲気が一気に物語に集中します。お話のあとは、それに関連したクイズや質問をすることがあります。「みんなは桃太郎のお供に、どんな動物を連れていきたいですか？」だいたい物語に沿って犬や猿ですが・・・「ぞう!」「ライオン!」と答える子も。中々強そうなお供ですよ。絵本を通したこんなやり取りも楽しんでます。

6月15日で、Cくんが退所しました。これからもっと仲良くなりそう・・・というところだったので、とても寂しいです。



つきぐみだより

ともにのお友だちはみんな絵本が好き。もちろんつきぐみのお友だちも大好きです。給食を食べ終わり歯みがきをして着がえ、トイレを済ませると本棚から絵本を持ってきて読みます。文字を読めるようになってきたお友だちもいて声に出して読んでいると、他のお友だちがとりにすわって聞いている、という場面も見られるようになってきました。とてもほほえましい光景です。そこで今、つきぐみの本棚には自分で読んでみようと思えるような展開のほやい、言葉のやさしい絵本もそろえています。

お昼寝のしたくができると“絵本タイム”です。「きょうはこれ読んで〜」「ともにのえほんコーナーにある本が読みた〜い」とリクエストされることも増えました。おうちでもたくさん読んでもらっていると、お気に入りの一冊ができるんですね。「お気に入りの一冊」は成長しても忘れずに心に残っているようです。二冊、三冊とふえていくといいですね。



そらぐみだより

お散歩中に珍しい木の実や花や虫を見つけると図鑑を開いて調べています。最近「カモ」と「おしどり」の違いを発見してみんなの瞳が“キラッ”と輝きました。

そんなそらぐみさんのお楽しみはお昼寝前のスタッフが読む絵本の時間です。二人のお当番が貸し出し図書の中から選んでくるのですが、それがみんなにおもしろく、気に入ってもらえたときはちょっと得意顔!です。このごろは長くてストーリー性のある絵本が人気です。おはなしを時間内に読みきれず「今日はここまでね」と言うか「続きはおやつあとの読んでね」とか「明日のお昼寝の時にね」などと次の展開を楽しみにしています。「今日は昨日の続きのこれを読むんだよね?ページはここだよ」としっかり覚えているのは、さすが年長さんです。真剣にストーリーに入り込み思わず声が出てしまったり、主人公にアドバイスしている様子をみながら“うふっ”と笑みがこぼれるスタッフです。



給食室ミニだより

ともにの畑に、たくさんの野菜の苗が植えられました。もうすぐトマト、きゅうりなどのとれたての野菜をうれしそうに給食室に持ってきてくれる事でしょう。

このごろは、給食ワゴンをはこぶお手伝いをしてくれる子どもたちが給食室に顔を出してしっかりお名前を言ってくれます。調理のみんなへの笑顔のプレゼント!とても元気になります。



お掃除ミニだより

木々の葉が一段と色濃くなる初夏、7月になりました。今月は楽しみにしているお友だちも多いと思いますが、プールが始まりますね。元気いっぱい水遊びをする声が園庭に響きます。今年もまた小さなカエルがプールのそばまで遊びに来るかもしれませんね。

